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Chers Habitants, 

Il est l’heure pour moi de 
dresser un premier bilan des 
réalisations et des actions 
menées par l’équipe de la Mairie 
du 2e arrondissement depuis 
mon investiture en pleine crise 
sanitaire, une situation inédite 
– il y a trois ans. C’est une étape 
clé de mon mandat de Maire me 
permettant de passer en revue 
l’ensemble des projets aboutis, 
ceux en cours, ainsi que ceux à 
venir, pour continuer à défendre 
vos intérêts et améliorer la 
qualité de votre quotidien dans 
notre arrondissement. 

Vous avez été élu le 12 
juillet 2020, Maire du 2e 
arrondissement de Lyon, quel 
bilan tirez-vous de ces trois 
premières années de mandat ?
Malgré la période de crise sanitaire 
qui a fortement impacté notre mise 
en place et celle de nos projets, 
nous avons su garantir la continuité 
du service public, qu’il est de 
notre devoir de fournir. À ce titre, 
l’ensemble des services de la Mairie 
sont restés ouverts et accessibles 
au public, mais nous avons surtout 
été là pour accompagner nos 
habitants dans cette période 
difficile : centre de dépistage 
COVID, paniers commerçants 

pour soutenir le tissu commercial, 
recyclage des masques usagés, et 
d’autres encore. 

Je respecte et défends le mandat 
que m’ont donné les habitants du 
2e arrondissement  : je me dois de 
préserver ce territoire des projets 
des majorités municipale et 
métropolitaine qui enclavent, qui 

restreignent et qui divisent. Nous 
avons obtenu l’abandon du projet 
de transport par câble. Nous 
avons dénoncé la suppression 
de 1 700 places de stationnement 
sur la Presqu’île. En tant qu’élu de 
proximité, je suis à la fois le dernier 
rempart qui préserve la qualité de 
vie du 2e arrondissement, et le 
premier porte-parole des habitants 
de mon territoire. Pour les trois 
prochaines années de ce mandat, 
je continuerai de défendre leurs 
intérêts avec le même dynamisme 
et sans concession.

Je me suis mis au travail dès 
le début du mandat, et je 
m’évertue aujourd’hui à 
fournir la même force chaque 
jour. 
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VALEURS 
DÉFENDUES PAR 
PIERRE OLIVER

1   Sécurité et tranquillité 
publiques 

2   Efficience des services 
publics 

3   Attractivité du territoire 
au travers du tourisme, du 
patrimoine et de la culture

4  Proximité avec les Lyonnais 
5   Revalorisation des 

commerçants et des 
commerces de proximité 

6  Écologie responsable

Le budget d’une Mairie détermine 
les actions qui seront élaborées, 
chaque année. La Mairie du 2e 
arrondissement est héritière 
d’une bonne gestion financière, 
quels avantages en tirez-vous ? 
Nous avons eu la chance d’hériter 
d’une Mairie dont les dépenses et 
les recettes ont été correctement 
gérées par mon prédécesseur, 
Denis Broliquier. Nous nous 
évertuons à conserver une gestion 
du budget rigoureuse et réfléchie. 
Déjà, parce que compte tenu 
des récentes augmentations 
des impôts locaux du Maire de 
Lyon, sur lesquelles je me suis 
opposé, je considère, en tant que 
Maire d’arrondissement, que j’ai 
une responsabilité envers mes 
habitants lorsqu’il est question de 
deniers publics. Ensuite, parce que 
la bonne gestion budgétaire est le 
garant d’une fiscalité maîtrisée. 
De plus, cela permet de bénéficier 
d’une marge de manœuvre qui 
facilite l’organisation de tous les 
événements que nous proposons 
aux habitants, tout au long 
de l’année. Notre objectif est 
que chacun se sente écouté et 
accompagné dans son quotidien, 
les jeunes, comme les familles et, 
bien entendu nos seniors. Pour ne 
citer que quelques exemples, le 
Passeport du civisme pour les CM1, 
nos balades patrimoniales qui ont 

accueilli plus de 1 000 personnes 
depuis 2021 ou encore les 
conférences sécurité à destination 
des seniors, pour sensibiliser aux 
dangers de la rue. 

Enfin, la Ville et la Métropole de 
Lyon – dont vous êtes le principal 
opposant, ont présenté leurs 
deux projets de réhabilitation 
du territoire qui impactent 
drastiquement l’accessibilité 
du 2e arrondissement : le projet 
Apaisement Presqu’île et le 
projet Rive Droite du Rhône. 
Comment appréhendez-vous les 
trois prochaines années ? 
Être maire d’arrondissement 
d’opposition est une position difficile 
à tenir, mais elle reste essentielle. 
Mon rôle est de montrer aux 
personnes qui m’ont élu la vérité sur 
les projets imposés par la Ville et la 
Métropole de Lyon. Mais c’est aussi 
de me battre pour que la volonté de 
ces mêmes habitants soit respectée.
Quand on voit que des projets aussi 
impactants en termes de circulation 
et d’équilibre des modes sont 
décidés à partir de consultations 
en ligne, qui permettent à 
n’importe qui de participer, et sans 
aucune étude d’impact, il est de ma 
responsabilité de mettre au grand 
jour les dysfonctionnements. 
J’entame les trois prochaines 
années de mandat avec beaucoup 

de détermination, pour garantir 
autant que possible la préservation 
de ce qui fait de la Presqu’île le 
plus bel arrondissement de Lyon 
et le plus prisé. J’entame aussi 
cette fin de mandat avec humilité 
et responsabilité, car la tâche qui 
nous attend est immense : il est de 
mon devoir de faire tout ce qui est 
en mon pouvoir pour que l’opinion 
et les intérêts de mes habitants 
soient entendus et respectés. 

Pierre OLIVER, 
Maire du 2e arrondissement



La sécurité des habitants du 2e arrondissement est une priorité du mandat. 
Nous sommes engagés sur ce volet : rappels à l’ordre, demande de caméras 
de vidéo protection supplémentaires pour l’arrondissement, demande de 
moyens supplémentaires au Ministre de l’Intérieur, qui a d’ailleurs renforcé 
la présence de la police sur l’arrondissement. Une présence qui porte ses 
fruits puisque que nous constatons une baisse des faits délictueux. Nous 
avons aussi un rôle de sensibilisation, grâce à nos conférences sécurité 
pour sensibiliser aux dangers de la rue et rappeler les bons réflexes, mais 
aussi par la création d’un groupe de travail pour apaiser le climat et faire 
revenir l’ordre place Camille Georges.

Des actions concrètes pour votre sécurité  
et la tranquillité publique

 Ma priorité est que chacun se sente en sécurité sur l’espace public et nous nous efforçons 
d’y répondre au quotidien, grâce aux liens que nous entretenons avec les services de police nationale.  

Jean-Stéphane CHAILLET, adjoint délégué à la Sécurité
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130
caméras de vidéo protection

15 
rappels à l’ordre à 
destination de mineurs qui 
troublaient l’ordre public 

30 000 €
pour la sécurisation du quai 
Rambaud et de l’accès aux 
quais de Saône
(végétalisation le long du 
stationnement quai Rambaud 
pour éviter l’intrusion des 
véhicules sur les quais)
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 Durant ces trois ans, j’ai œuvré pour que les aménagements 
de voirie qui étaient faits respectent les usages de chacun,  
tout en préservant le stationnement. La rue Simon Maupin  

est un excellent exemple de cette philosophie 
(automobiliste, piéton, cycliste). 

François ROYER, adjoint délégué à la Voirie, Nature en ville et Mémoire

Un espace public protégé  
et partagé

Nous défendons une vision de l’espace public où chacun peut circuler librement 
et en toute sécurité. Nous refusons toutefois de tomber dans la caricature en 
empêchant, partout et toujours, la circulation de la voiture. C’est la raison pour 
laquelle nous prônons l’établissement de zones de rencontre, qui permettent cet 
équilibre, comme le montrent nos réalisations depuis le début de ce mandat. 
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TRAVAUX EN COURS

TRAVAUX LIVRÉS

Le secteur des Jacobins se transforme : nous sommes convaincus que le 
réaménagement global d’un quartier est plus efficace qu’un réaménagement 
rue par rue. Prochainement, les rues du Port du Temple, de Savoie et Jean 
Fabre vont être transformées, végétalisées et sécurisées, pour que chacun y 
trouve sa place.

  Transformation de l’impasse Catelin en zone de rencontre et de la rue 
Saint Hélène : 220 000 €

  Réaménagement de la rue Simon Maupin en zone de rencontre (entre 
Gasparin et Herriot) : 250 000 €

  Réaménagement et végétalisation de la place Gensoul : 193 000 €
  Mise en accessibilité, apaisement et sécurisation du carrefour Suchet/ 
Gilibert : 155 000 €

  Ouverture du Passage France Péjot : désenclavement de la partie sud de 
l’arrondissement avec une traversée sécurisée
  Végétalisation et plantations basses rue Boissac : 48 000 €
  Création d’un plateau ralentisseur à l’angle Bayard/ Denuzière : 
sécurisation du carrefour.
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Inauguration de la rue Simon Maupin

Aménagement de l’impasse Catelin » 
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Grâce aux accompagnements civiques que nous avons mis 
en place à destination des classes élémentaires, nous jouons 
pleinement notre rôle d’accompagnement des élèves tout 
au long de leur cursus scolaire, afin de leur apprendre, aux 
côtés de leurs enseignants, les valeurs de la République. Cela 
passe notamment par leur montrer, de manière pédagogique, 
comment fonctionnent les institutions françaises, au premier 
rang desquelles les mairies.

Bien grandir  
dans le 2e arrondissement

 Nos enfants sont les futurs citoyens de demain. L’éducation est un des piliers de notre société. À 
travers nos nombreuses actions avec les écoles de l’arrondissement, nous transmettons la culture de 

l’engagement et les valeurs républicaines.  
Pauline GROSJEAN, adjointe déléguée au Parcours de l’Enfance
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Cérémonie printemps des poètes 2023

Remise permis piéton Passeport du P’tit Citoyen
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TRAVAUX EN COURS

Extension de la cour maternelle de l’école Lamartine et création 
d’un gymnase : 1.5 millions d’€
Regroupement des restaurants scolaires du groupe scolaire Condé : 
près de 2 millions
Acquisition et aménagement de l’EAJE îlot Suchet : 2,8 millions d’€
Acquisition d’une nouvelle crèche et relocalisation des “Cocons de 
Blandine” : plus de 1,5 millions d’€
Travaux pour le groupe scolaire Michelet : 700 000 €

TRAVAUX LIVRÉS

  Création du groupe scolaire Eugénie Brazier et de la crèche 
Confluence : 9 millions d’€

  Réhabilitation complète de l’école Alix : 3,4 millions d’€
  40 000€ par an de petits aménagements et rénovation de classes
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Mais aussi…
  Avec notre Passeport du Civisme (CM1), 
notre Passeport du P’tit Citoyen (CM2), 
l’accompagnement et la remise des permis 
piéton (CE2) et internet (CM2), mais 
aussi l’organisation, tous les ans, de notre 
Printemps des poètes (du CP au collège),  
ce sont près de 3 500 élèves que nous avons 
suivi depuis le début du mandat, dans les 
différents parcours pédagogiques que nous 
proposons.



RESTAURATION
En lien avec les différents acteurs locaux, nous nous mobilisons 
pour la préservation du patrimoine historique. Nous avons la 
chance d’avoir une histoire riche et des monuments classés : 
il est important de les restaurer et les valoriser. Plusieurs 
bâtiments ont été restaurés depuis le début du mandat.

Restauration de la façade Nord  
de la basilique Saint-Bonaventure

600 000 €
Restauration de l’intérieur de l’Église 
Saint-Nizier

3,3 M €
Inscription du financement de la 
restauration de l’orgue au plan État-
Région.

Restauration de l’Orgue de Saint-
François-de-Sales

1,3 M €

Conserver notre patrimoine 
et valoriser la culture

 Le patrimoine culturel du 2e arrondissement est l’héritage du passé  
dont nous profitons aujourd’hui. Sa conservation, sa restauration et sa promotion  

sont primordiales pour qu’il soit transmis à nos enfants. 
Jean-Bernard NUIRY, élu délégué au Patrimoine
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Église Saint-Nizier

Place des Jacobins



VALORISATION
La valorisation du patrimoine de l’arrondissement nous paraît aussi essentielle 
pour partager nos richesses avec les habitants et les visiteurs. Depuis 2020, 
nous avons proposé un panel de 15 balades patrimoniales, plus de 30 
expositions en Mairie et près de 20 conférences. Au total, depuis le début du 
mandat, nous avons touché plus de 2 500 personnes grâce à nos événements 
culturels. Cette valorisation passe aussi par la mise en avant des acteurs qui 
contribuent à la préservation du patrimoine : les artisans d’art. 
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Basilique Saint-Bonaventure 

Abbaye Saint-Martin-d’Ainay 
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Mais aussi…
  Mise en valeur des artisans d’art : JEMA, partenariat, annuaire 
des artisans d’art (+ de 40 artisans référencés), formation aux 
réseaux sociaux

  Restauration de la chapelle de l’Hôtel Dieu
  Classement au titre des monuments historiques du poste n°1 
d’aiguillage de Perrache 
  Travaux de restauration du Théâtre des Célestins : 2,5 M €
  Inauguration du bâtiment Marché Gare (octobre 2022) : 4,5 M €
  Renaissance du musée des tissus
  Rénovation de l’orgue de Saint-Nizier grâce au financement de 
la Région Auvergne-Rhône-Alpes et de l’État

Journées européennes des métiers d’art
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Entretenir le lien social est primordial 
pour bien vieillir. Nous accompagnons 
au quotidien nos aînés et luttons contre 
l’isolement en proposant des animations 
et des activités toute l’année, pour 
entretenir le lien. La Semaine Bleue, 
temps fort de notre programmation, est 
une semaine d’animations dédiées à nos 
seniors. Nous sommes convaincus que 
les relations sociales ont un impact positif 
sur la santé.

Prendre soin de vous  
et de nos aînés

 Votre santé et celle de nos seniors sont notre priorité ! Nous menons de nombreuses actions  
pour les accompagner au quotidien et prendre soin d’eux. 

Pierre OLIVER, Maire du 2e arrondissement
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Mais aussi…
  Colis seniors chaque année 
  Cours d’informatique pour les seniors 
  Accompagnement aux sorties d’été des 
seniors
  Correspondance avec les élèves du Passeport 
du Civisme

PROJETS MENÉS

en faveur de la santé de tous

  Phoning à destination des seniors 
pendant le période COVID et les 
périodes de canicule
  Centre de dépistage COVID :  
14 centres dans le 2e, dont cinq 
centres ouverts par la Région et la 
Mairie du 2e arrondissement

  Installation de purificateurs d’air  
dans les bâtiments municipaux (2021)
  Mise en place d’espaces sans tabac 
aux abords des écoles (2021)
  Ouverture d’un Pôle Santé  
à Confluence (2023)
  Ouverture d’une maison médicale  
rue Franklin (2023)
  Installation du café Daddy au sein 
de la résidence Rinck, créant un café 
intergénérationnel (2022) 

Loto intergénérationnel Cours d’informatique
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Notre arrondissement concentre à 
la fois beaucoup d’opportunités de 
développement immobilier avec le secteur 
Confluence, mais également un tissu 
commercial dense et varié. Ces deux 
composantes en font un bassin propice à 
l’emploi. 

Contribuer au développement économique  
de notre territoire et entretenir l’âme 

commerçante de nos quartiers

 Le dynamisme de notre tissu commercial et nos nombreux commerces de proximité  
sont le cœur de l’attractivité de notre arrondissement. 

Anne-Sophie CONDEMINE, conseillère municipale déléguée à la Vie Économique, Commerce, Grands Événements et Tourisme 
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rendez-vous 
pour accompagner 
à la recherche d’un 
logement social

250
visiteurs
150

entretiens
450

Mais aussi…
  Projet Sollys : 13 000 m², dont 5 500 m² 
de bureaux réversibles en logements.
  Projet HOST : 253 logements et 
12 000 m² d’immobilier.
  Lumen, la cité de la Lumière : nouveau 
hub européen de la lumière sur 
6 500 m².

Forum de l’emploi spécial intérim (2022)

Autres projets menés par la Mairie du 2e arrondissement 

Paniers 
commerçants 
(2021) pour 
soutenir nos 
commerçants 
pendant 
la période 
COVID 

Forum de l’emploi  
à Confluence (2021)

Mise en avant de  
nos commerçants 
grâce à l’édition 
bi-annuelle du 
Magazine “Le Deux”

Marché alimentaire, place Carnot
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Le 2e arrondissement bénéficie d’un tissu associatif dynamique et 
diversifié, qui compte près de 70 associations. Ces acteurs associatifs 
participent à l’attractivité de l’arrondissement en proposant aux 
habitants des activités variées : sport, culture, bénévolat. Créatrices 
de lien social, elles favorisent la citoyenneté, l’éducation et le partage. 
Nous avons créé des liens étroits avec elles, en les accompagnant 
dans leur organisation annuelle (attribution de créneaux sur nos salles 
municipales), mais également en leur apportant un soutien financier 
ponctuel et de la visibilité pour leurs événements.

1,7 M€
de rénovation énergétique et 
réaménagement intérieur de la 
patinoire Charlemagne

Pour des équipements de qualité,  
et le développement de nos associations

 La démocratisation des activités sportives, culturelles et sportives et de l’engagement associatif  
tendent au bien-être de tous les habitants du 2e arrondissement. 

Maryll GUILLOTEAU, adjointe déléguée à la Culture, au Sport, à la Jeunesse

TRAVAUX LIVRÉS

  Rénovation de la salle Franklin
  Création d’un nouveau city stade 
attenant à l’école Alix

7 M€
pour la création d’un nouveau 
gymnase à Confluence 

7 000 €
de dotation d’animation locale 
distribués pour soutenir les 
actions de nos associations12

Mais aussi…
  Nouveau local associatif à Confluence, qui 
dispose de 160 m²
   Rentrée sportive du Maire, tous les ans au 
mois de septembre
  Forum des associations, tous les ans au mois 
de septembre
  Fête de la musique, tous les ans au mois de 
juin

 V
IE

 A
SS

O
C

IA
TI

V
E

Forum des associations 2023
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75 000 €
de soutien au projet du Mémorial de la Shoah 

 Le devoir de mémoire est d’une importance 
primordiale dans notre société actuelle, pour ne jamais 
oublier notre passé et notre Histoire commune. 

François ROYER, adjoint délégué à la Voirie, Nature en ville 
et Mémoire

Se souvenir  
de notre histoire et  
ne jamais l’oublier

Un cadre de vie  
préservé et durableNe pas oublier, c’est s’assurer que l’Histoire ne se répète 

pas et c’est entretenir notre devoir de mémoire, envers les 
combats de nos aînés et l’innocence de nos jeunes. 

Nous prônons une écologie positive, basée sur l’incitation 
plutôt que sur la contrainte, et qui prend en compte la 
capacité de chacun à agir à son niveau.
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+ de 50 000

30 000

Mise en place d’un recyclage des masques usagés, 
avec une association et une entreprise locales :

mégots ramassés 
en une matinée

Collecte de mégots (2022) : 

Mais aussi…
  Conférences du 8 mai avec Claude Bloch, dernier 
survivant des déportés d’Auschwitz
  Édition d’un livret recensant les plaques 
commémoratives de l’arrondissement
  Pose de plaques commémoratives dans les écoles, 
pour se souvenir des enfants déportés

Mais aussi…
  Semaine européenne de réduction des déchets : 
proposition d’animations autour de la réparation d’un 
vêtement, portes ouvertes d’un site de compostage, 
conférence sur l’eau
  Collectes dans la Saône avec Projet Rescue Lyon
  Plantation d’un verger urbain à Confluence

masques récoltés 
et recyclés

 M
ÉM

O
IR

E 
/ 

ÉC
O

LO
G

IE

Pose d’une plaque commémorative à l’école Alix

Collecte de mégots
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En tant que mairie d’arrondissement, nos compétences sont 
limitées, surtout quand il s’agit d’une Mairie d’opposition ! 
Cependant, nous n’avons pas cessé de lutter en faveur de vos 
intérêts, en restant toujours à l’écoute de vos besoins et de la 
qualité de votre quotidien. C’est ce qui constitue le cœur de 
notre rôle de proximité : vous entendre pour être votre porte-
parole auprès des autres élus et institutions.

Défendre vos intérêts  
et la qualité de votre quotidien

 Nous sommes engagés pour défendre les intérêts des habitants  
du 2e arrondissement face aux projets des majorités municipale et métropolitaine  

Pierre OLIVER, Maire du 2e arrondissement

BATTUS CONTRE

 Projet de transport par câble
  Piétonisation du cours Charlemagne
  Piétonisation de la rue Sala
  Suppression de 1 700 places de 
stationnement sur la Presqu’île
  Aire de covoiturage quai Gailleton
  Nettoyons Perrache

LES PROJETS À VENIR

  Zone à Faibles Emissions (ZFE) : 
contre l’interdiction des CRIT’AIR 2 dès 
2028
  Projet Apaisement Presqu’île : Zone à 
Trafic Limité (ZTL), fermeture de la rue 
Grenette à la circulation automobile
  Projet Rive Droite du Rhône

14
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NOUS DÉFENDRONS VOS INTÉRÊTS DANS

NOUS NOUS SOMMES
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Les Écologistes Lyon en Commun
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Depuis 2020, l’engagement de notre majorité est 
total pour améliorer le bien-vivre en presqu’île. Nous 
appliquons les engagements pris devant vous:
 >  En matière d’enfance et de service public avec la 

construction et rénovation d’écoles et de crèches, et 
l’instauration de menus bio locaux dans les cantines

 >  En matière de sécurité avec le renforcement de la 
police municipale et une présence plus importante 
dans l’arrondissement

 >  En matière d’urbanisme avec la végétalisation, le 
projet presqu’île à vivre, la requalification de la rive 
droite du Rhône et les inflexions écologiques au 
projet Confluence

 >  En matière de mobilités avec un investissement 
record dans les TCL, le vélo et des projets pour 
améliorer l’espace piéton

 >  Ou encore la restauration du patrimoine et le soutien 
aux associations sportives et culturelles.

Contribution non transmise 

Infos pratiques Mairie du 2e arrondissement  

Abonnez-vous pour recevoir nos newsletters :
•  Près2ChezVous : vous souhaitez recevoir votre lettre 

d’information avec tout ce qu’il faut savoir de la vie dans 
votre arrondissement, par mail tous les deux mois ? 
Inscrivez-vous directement sur le site de la Mairie : 
mairie2.lyon, rubrique ”Culture et Loisirs”

•  Air2Famille : créé spécialement pour les familles du 2, 
ce réseau d’aide à la parentalité accompagne les parents 
dans leur quotidien : bons plans, idées de sorties et 
d’activités, et informations pratiques.  
Rejoignez notre réseau et abonnez-vous à la newsletter 
sur notre site, rubrique “Famille et Education”

•  2VousàNous : destinée aux seniors du 2e 
arrondissement, cette newsletter vous propose conseils, 
bons plans et vous informe des activités prévues vous 
concernant sur votre territoire, notamment pour la 
Semaine Bleue.  
Pour la recevoir, contactez la Mairie au 04 78 92 73 28

SUIVEZ LES ACTUALITÉS  

de la Mairie du 2e arrondissement 
 

 @Mairie2Lyon  

 Mairie du 2e arrondissement 

de Lyon
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Vos élus

Les élus de l’opposition

Pierre OLIVER
Maire du 2e arrondissement
Conseiller municipal

Jean-Stéphane CHAILLET
1er Adjoint
Sécurité, Solidarité,
Déplacements urbains

Maryll GUILLOTEAU
2e Adjointe
Culture, Sport, Jeunesse,
Référente Bellecour-Cordeliers

Roland BERNARD
3e Adjoint
Urbanisme, Logement,
[Référent Perrache-Confluence]

Pauline GROSJEAN
4e Adjoint
Parcours de l’enfance

François ROYER
5e Adjoint
Espaces publics, Voirie, Nature
en Ville, Anciens combattants,
Rayonnement international

Aurélie BONNET
SAINT GEORGES
Conseillère
d’arrondissement
Santé, Seniors, Handicap

Denis BROLIQUIER
Conseiller municipal

Anne-Sophie
CONDEMINE
Conseillère municipale 
déléguée à la Vie 
Économique, Commerce, 
Grands Événements 
et Tourisme 

Jean-Bernard NUIRY
Conseiller
d’arrondissement
Finances, Patrimoine,
Référent Ainay

Stéphanie STAN
Conseillère
d’arrondissement
Associations, 
Démocratie
locale, Citoyenneté  
et Écologie

Florence
VERNEY-CARRON
Conseillère municipale

Valentin LUNGENSTRASS
10e adjoint au Maire de Lyon
Mobilité, Logistique urbaine, 
Espaces publics

Nathalie CARLINO
Conseillère 
d’arrondissement

Olivier FERNOUX
Conseiller 
d’arrondissement


